
 

 

 

仙台市立仙台青陵中等教育学校 

第２学年 学年通信  

インターフェイス 

第 12 号 令和４年 12 月 23 日 

学年行事へのご参加ありがとうございました。 
 12 月 5 日（月）に開催されました南極クラスと第 2 学年交流会には，大勢の保護者様にお集まり

頂き，たいへん有意義なひとときを過ごすことができました。講演会終了後には，多くの質問が生徒か

ら寄せられ，講師の方からは「知的好奇心が旺盛な生徒さんたちですね。」とお褒めの言葉を頂戴しま

した。本学年の生徒の普段の様子をご覧になって頂けたものと思っております。この学年行事を企画し

て頂きました 2 学年委員の保護者の皆様には，この場をお借りして御礼を申し上げます。 

 

  

 人と地球と宇宙との多様な繋がりに想いを馳せるお話でした。 

職場体験学習 発表会 

 10 月に実施した職場体験学習の発表会を行い

ました。11 月 25 日（金）には全ての班が発表

を行い，その中から特に興味深い発表を行った班

が 12 月 6 日（火）に 2 年生と 1 年生の全クラ

スにライブ配信をして発表を披露しました。どの

班も職場で習ったことを実演したり，ドラマ風に

再現したりして聴衆を飽きさせない工夫を凝ら

しており，学びの多い発表会となりました。 

  

  

 
 

伸びる STAGE に向かって 

令和 4年を締めくくる集会を 12 月 13 日（火）

に開きました。教員からは，後期課程を見越して

「なぜ？」を追求する学習にシフトすることの大

切さなどについてお話をしました。代表生徒の発

表内容を次項に掲載しました。ご覧下さい。 ｷｰﾜｰﾄﾞを使った感想発表 

今年も一年ありがとうございました。どうぞ良い新年をお迎えください。 

INTERFACE 



学習を振り返って 〇〇 〇〇 さん 

 

皆さんは 2 学期前半を振り返ったとき，学習面におい

て成長できたと感じていますか。私が学習面で良かった

と思うことは二つあります。  

一つ目は授業中の先生との会話が変わったということです。私のクラスでは一学期から

社会や理科での先生とのやりとりが活発でしたが，学習とは関係の無いことを話す場面

もありました。しかし 2 学期になって先生の質問に対して学習内容を生かした回答をす

るようになり，学習が深まる場面が多く見られました。二つ目は班活動を活用できたこ

とです。2 学期に入り，班活動が多くなってきました。その中でも生活班・学習班とも

に，一人一人の意見を生かして良い意見にまとめることができました。またクロームブ

ックを使用したまとめ作業も日を重ねる毎に工夫したまとめになったと思います。三つ

目はクロームブックの活用です。どの教科でもクロームブックを使用しスライドやドキ

ュメントにまとめる機会が多く，まとめる力や文章力なども身についたと思います。 

 もうすぐ冬休みが始まります。これからの自分にとって良い時間を過ごせるように有

意義な冬休みを過ごしましょう。そして，冬休み明けの授業もパワーアップできた自分

達で楽しく学べる環境になるように努力しましょう。 

 

行事を振り返って 〇〇 〇〇 さん 

 皆さんは今年 1 年の中で何の行事が一番心に残ってい

ますか。今年は昨年と比べて新型コロナウィルスの対策

が緩和され，本来の行事の形に近いものになりました。

その中でも，私が印象に残った行事は，体育祭と青陵祭

です。  

体育祭では今年から全学年がクラス T シャツを作るようになりました。それぞれクラス

の個性が出た T シャツになっていました。競技も新しいものが増え，騎馬戦やエッグスク

ランブルなどは他学年と協力する必要があり，仲を深めることができました。私は借り物・

借り人競争に参加しました。人から物を借りるのは大変だと思ったけれど，声をかけた方

はとても優しく，競技を楽しむことができました。今年は配信ではなく，屋外で全ての競

技を生で見ることができたことで，さらに印象に残ったのだと思います。 

 青陵祭では，2 年生も店をだすことになりました。また店を自由に回ることができたり、

花火を見るようになったり，より一層青陵祭を楽しめました。文化部の人たちは部活の出

し物と掛け持ちで，忙しい人もいたと思います。忙しい人も，クラス皆で協力して店の準

備をし，各クラス良い物ものがつくれたと思います。合唱祭や野外活動などの行事でも協

調性を学ぶことができました。これを今後の活動に生かしていきたいと思います。 

 



生活を振り返って 〇〇 〇〇 さん 

冬休みが近づき，今年も残り少なくなりました。皆さ

んは，昨年とはまた違った成長の一年になりましたか。 

私は，「自分から動く」場面が多かったと感じます。例え

ば，人数の少ない給食当番に協力してくれたり，早退な

どで一人になった日直を手伝ってくれたりする級友が増

えました。このように誰かに指示された訳でなくても，  

自分から動いている人がたくさんいます。今年，この輪が広がってクラス活動がスムー

ズになったのは，集団の成長の証だと思います。 

また，一番下の学年ではなくなり，指示をただ待つ以上のことが必要になりました。

私は２つの委員会を経験して，自分から提案や確認をしたり，後輩に説明したりする機

会が多くありました。回数を重ねる中，自分からアクションを起こすことへの抵抗が減

った気がしています。 

あと３ヶ月で今年度も終わり，私たちは進級します。前期の代表として，受け身ではな

く，自分で考え，行動することが大切です。今後も基本的な生活態度に加え「自分から」

の姿勢を意識し，充実した生活を送っていきましょう。 

 

部活動を振り返って 〇〇 〇〇さん 

 

私はこの一年間を振り返って，部活動に取り組む姿勢

が成長したと思います。なぜなら，今年は新しく１年生

が入部し，私たちが先輩という立場になったからだと思

います。また，３年生が後期での練習に移り，2 年生で 

 

ある私たちがチームの主体とならなければならなくなりました。そして２度目の中総体や

新人大会がやってきたこともあり，私たちの取り組む姿勢は大きく変わりました。 

ソフトテニス部は去年の中総体，新人大会で団体，個人ともに県大会に出場することが

できず，悔しい思いをしました。そこで，一生懸命練習に取り組み，練習内容も見直しま

した。平日の練習では明るい時間帯と暗くなる時間帯で，練習メニューの区別をするなど

質の高い練習をするための工夫をしました。また，１年生の頃は，ボール集めや集合が遅

いなど無駄な時間が多かったため，ネット前にボールを集めたり，集合をなるべく早くし

たりして練習の効率が上がるようにしました。その結果､ボールを打つ時間が多くなり､今

までは時間がなくてできなかった練習ができるようになり技術が向上しました。 

しかし､集中力や忍耐力などまだまだ課題があると思うので，３年生になるまでのおよ

そ５ヶ月間でさらなる成長をして，来年の中総体に向けて新たなステップに移っていき

たいです。 



 

日 曜 行　      　　事 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥ ⑦

1 日 元日，閉庁日

2 月 閉庁日

3 火 閉庁日

4 水

5 木

6 金

7 土 入学者選抜適性検査

8 日

9 月 成人の日

10 火

全校集会・学力推移調査Ⅲ・授業再開
この日から給食が始まります。（箸セット）
冬休みの課題と学習計画表の提出日です。
計画表には保護者様から一言をお願いします。
今回は雑巾の回収はいたしません。
上靴や給食白衣・部活動の準備もお忘れなく。

集 考 考 考 考 13 総

11 水 15 16 17 道 19 20 21

12 木 臨時休業日

13 金 29 30 31 32 33 34 学

14 土 大学入学共通テスト(～15) 

15 日

16 月 1 2 3 4 5 論 7

17 火 8 9 10 AE 12 13 総

18 水 15 16 17 道 19 20 21

19 木 各種委員会 22 23 24 25 26 27 28

20 金 29 30 31 32 33 34 学

21 土

22 日

23 月 1 2 3 4 5 論 7

24 火 8 9 10 AE 12 13 総

25 水 中央委員会 15 16 17 道 19 20 21

26 木 職員会議のため部活動がありません。 22 23 24 25 26 27 28

27 金 29 30 31 32 33 34 学

28 土
土曜学習会 9:00～12:00
【学力推移調査Ⅲの振り返り：英・数・国】

29 日

30 月 1 2 3 4 5 論 7

31 火 ２年英語集中講座 AE AE AE AE AE AE AE

１月の行事予定  予定は変更になる場合があります。

もうすぐ進級です。高校入試のない仙台青陵の

3 年生を「どのように過ごすのか？」について

この冬休みに御家庭で話題になさって下さい。

本校では 3 年生の 4 月から後期課程の学習が

始まる教科があります。将来なりたい自分に近

づくために，得意をどんどん伸ばすことで，よ

り高くジャンプする卯年にしていきましょう。 


